



## Fibre optique : nouvelles dénominations des voies

L'arrivée de la fibre optique impose la numérotation et la dénomination de toutes les voies.

Dans la continuité de la démarche entreprise depuis plusieurs années afin de localiser précisément toutes les habitations, notamment pour les services de secours, la commune poursuit la dénomination des voies avec l'attribution d'un numéro à chaque habitation et entreprise.

Dans un premier temps, la commission urbanisme propose les dénominations sur le secteur sud de la commune déléguée de Beaufort-en-Vallée et la commune déléguée de Gée.

### Avis aux administrés

**La consultation est close depuis le 15 mars.** Retrouvez, ci-dessous, les dénominations proposées avant la consultation.

#### **Commune déléguée de Beaufort-en-Vallée** <sup>(1)</sup>

- > Dénomination des voies secteur sud : [cliquez ici](#).
- > Dénomination des voies secteur nord : [cliquez ici](#).
- > Dénomination des voies secteur est : [cliquez ici](#).
- > Dénomination des voies secteur ouest : [cliquez ici](#).

#### **Commune déléguée de Gée** <sup>(1)</sup>

- > Dénomination des voies : [cliquez ici](#).

**Dénommer et numéroter les rues, pour qui et pourquoi ?** [cliquez ici](#).

(1) Projet.